

Cuarentena en campo Rubiales: **Ecopetrol** confirmó tres casos de COVID-19

Llanos | Jue, 18/06/2020 - 14:22



Por: Yolanda Martínez

Campo Rubiales en Puerto Gaitán Meta, entró en cuarentena preventiva.

Compartir



Campo petrolero de **Ecopetrol**

Tras la llegada del coronavirus a Campo Rubiales, en Puerto Gaitán (Meta), la estatal petrolera **Ecopetrol** diseñó un plan preventivo para evitar una propagación masiva de contagio y brindar protección a sus trabajadores.

Bernardo Forero, gerente de operaciones de **Ecopetrol** en Campo Rubiales, indicó que a la fecha se han realizado más de 4.200 pruebas moleculares a su colaboradores, con los que se pudo identificar que tres de ellos (contratistas) arrojaron resultado positivo.

Uno más que había dado positivo para COVID-19 en la reprobación salió negativo.

Lea también: [Incrementan acciones militares en la Macarena donde murieron seis soldados](#)

Dijo, además, el funcionario de la estatal petrolera que una comisión de epidemiólogos visitó el campo para verificar el cumplimiento de las medidas y realizar el cerco epidemiológico de los contagiados.

"El plan preventivo de **Ecopetrol** permite detección temprana de COVID-19 y proteger trabajadores en campo Rubiales (...) A todo trabajador o contratista se le realiza prueba antes de ingresar al campo (...) Si se detecta un caso, no ingresa a turno y recibe atención médica; a la fecha se han realizado más de 4.200 pruebas PCR", dijo el dirigente de **Ecopetrol**.

Confirmó que trabajadores contratistas que estaban disfrutando su descanso fueron quienes tuvieron resultado positivo en su prueba PCR y quienes se encuentran en buenas condiciones de salud.

Aseguró que **Ecopetrol** adelanta trabajo coordinado con la secretaria de Salud del Meta y la dirección local de Salud de Puerto Gaitán, para realizar estudio epidemiológico y que se realizará un periodo de "cuarentena preventiva".

"Rubiales trabaja con el personal mínimo requerido para mantener producción y con estrictos protocolos de bioseguridad", dijo Bernardo Forero, gerente de operaciones.

Otra medida y para evitar la propagación de la COVID-19 en los campos de producción de Rubiales y Caño Sur, localizados en el Meta, **Ecopetrol** determinó que todos los trabajadores y contratistas que estén próximos a iniciar su turno laboral deben tomarse previamente y sin excepciones la prueba para detectar el virus.

La compañía estatal ha estado en contacto con las empresas contratistas donde laboran las personas con COVID-19 para brindar el apoyo correspondiente.

Lea también: [Disidencias de Farc, responsables de muerte de seis soldados en Meta: Ejército](#)

Otras medidas que se implementaron en el campo de Rubiales han sido, la aplicación estricta a los protocolos definidos por la Empresa y de las recomendaciones de las autoridades nacionales, regionales y locales.

Se reforzaron los protocolos de ingreso y salida desde y hacia los campos por transporte terrestre y aéreo.

Las operaciones áreas se mantienen restringidas.

Antes de abordar los medios de transporte para ingresar o salir de las instalaciones se realiza la toma de temperatura y cada trabajador diligencia un auto declaración de condiciones de salud y estado físico.

Aplicación de evaluación médica para verificar las condiciones de salud en las instalaciones industriales, con más de 16 mil evaluaciones médicas.

Lea también: [Exguerrillero de las Farc fue asesinado en Mesetas, Meta](#)

Distanciamiento físico de dos metros en las filas de ingreso a los servicios de transporte y alimentación.

Limpieza y desinfección profunda y de forma periódica en las instalaciones administrativas, casinos y vehículos de transporte.

Aplicación de horarios de ingreso a los casinos para todos los trabajadores.

Uso de tapabocas de manera obligatoria en medios de transporte e instalaciones y restricción al ingreso de visitantes.

Fuente: Sistema Integrado de Información

[Siga a RCN Radio en Google News](#)

Tags

[Campo Rubiales](#) / [Ecopetrol](#) / [Coronavirus en el Meta](#)

También le puede interesar



USO denuncia posibles incumplimientos de bioseguridad por parte de **Ecopetrol**

| Colombia | Hace 9 días



En el Meta, el 92% de personas con COVID-19 se recuperaron

| Llanos | Hace 14 días



Cayó la producción de petróleo y gas en abril por el coronavirus

| Economía | Hace 16 días



Emergencia por derrame de crudo tras atentados a oleducto Transandino en Nariño

| Sur | Hace 17 días



Suspenden producción de gas en Norte de Santander por conexiones ilegales

| Santanderes | Hace 21 días

ELN liberó a la cabo del Ejército Nubia López, secuestrada en Arauca

Llanos | Jue, 18/06/2020 - 12:27



Por: Jenny Rocío Angarita @jennyr2207

La mujer esta siendo atendida en un hospital de ese departamento.

Compartir

